
Angern, 24.04.2024 

LAG Colbitz-Letzlinger-Heide 

 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 24.04.2024, 10.00 Uhr, Loitsche 

 

TAGESORDNUNG 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden; Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Protokollkontrolle, Vorstandssitzungen vom 28.02.24 und 05.03.24 

3. Aufnahme neuer Mitglieder 

4. Wahl eines stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden 

5. Abschluss einer D&O-Versicherung 

6. Diskussion zur Festsetzung des Fördersatzes für die Leaderförderung im 1. 

Aufruf 

7. Sonstiges 

 

Anwesenheit 

Vorstand: Benjamin Otto – stellv. Vorstandsvorsitzender, Stefan Müller 

Gäste: Andreas Baumeister -LK Börde, Holger Wenslau - ALFF SDL, Thomas 

Schmette - Leadermanagement 

 

Stimmberechtigte 
Mitglieder 

Gesamt Öffentliche 
Verwaltung 

Priv. 
wirtschaftliche 

Interessen 

Soziale 
Interessen 

Andere 

Anzahl 2 1   1 

Anteil in %  50   50 

 

Zu 1) Der Vorstandsvorsitzende, Hr. Otto begrüßt die Vorstandsmitglieder und die 

Gäste. Er stellt die Beschlussfähigkeit nicht fest. 

 

Zu 2 bis 4) Die TOP werden in die nächste Vorstandssitzung verschoben 

 

Zu 5)  
 
- eine D & O -Versicherung soll nicht abgeschlossen werden, da Umbrella – Projekte 
nicht möglich sind 
- die ÖSA soll in den Vorstand eingeladen werden, um zu klären, ob 
Datenschutzbußgelder versicherbar sind 
 



Zu 6) zur nächsten Mitgliederversammlung soll folgender Beschlussvorschlag zur 
Festsetzung der Fördersätze eingebracht werden: 

 
RL Leader 2023-2027 

Teil A Umsetzung von Vorhaben der ländlichen Entwicklung – 80 % 

Teil B Umsetzung von Vorhaben der Entwicklung der Feuerwehrinfrastruktur  - 70 % 

Teil C Umsetzung von Vorhaben der Förderung von Sportstätten und 

           Freibädern – 70 % 

Teil D Umsetzung von Vorhaben der Entwicklung einer nachhaltigen, modalen 

           Mobilität – 70 % 

Teil E Umsetzung von gebietsübergreifenden und transnationalen Kooperationsvor- 

           haben – 80 % 

 
Zu 7) 

 

- Hr. Schmette berichtet über die Beteiligung an den Workshops und die bisher 

eingegangenen vollständigen 7 Projektvorschläge 

- Hr. Baumeister informiert über den Wettbewerbsaufruf „Unser Dorf hat 

Zukunft“ und regt die Bürgermeister zur Beteiligung an 

- Hr. Schmette informiert über den Stand zur Ausschreibung der 

Öffentlichkeitsarbeit 

- Hr. Otto möchte die Ausschreibungsunterlagen einsehen 

 

 

 

----------------------------------                                                                                     ------------------------------------ 

Benjamin Otto, Vorstandsvorsitzender                                                             Thomas Schmette, Protokoll 


